

Publié le JEUDI, 30 JUILLET 2020 par Marion Bley, Melissa Feldman, Fanny Guénon des Mesnards, Marina Hemonet

comptent

Architectes d'intérieur et décorateurs sont de plus en plus sollicités par des groupes hôteliers conscients de ce que ces professionnels apportent en termes de confort, de personnalité... et d'image.



© Matthieu Salvaing

Lou Pinet, à Saint-Tropez.

Lou Pinet, à Saint-Tropez

C'est à Charles Zana que le groupe Maisons Pariente a confié la décoration de cet hôtel, avec la mission d'en faire un spot cool, familial. Pari réussi : les chambres se déclinent en rideaux de lin, carreaux de terracotta, bois clair, ponctuées de touches de couleurs solaires, assises et sublimes têtes de lit. Dans le restaurant, une fresque d'Alexandre Benjamin Navet évoque le Saint-Tropez de toujours, sous un plafond façon canisse. On est en vacances...

70, chemin du Pinet, 83990 Saint-Tropez, www.loupinet.com